

## 1. Conozca las fechas de escolarización 2023 en los colegios públicos y concertados de Sevilla

*Por tal motivo, se convierte en fundamental las fechas establecidas por la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional para dicho proceso, que consta de varias fases. La primera discurre desde el 1 al 31 de marzo, cuando las familias -vía telemática o presencial- podrán solicitar plaza en los colegios públicos y concertados donde deseen matricular a sus hijos*

[Más información](#)

## 2. Padres de alumnos vuelven este viernes a la calle para reclamar el instituto de Las Chapas, en Marbella

*Los padres y alumnos del colegio Mario Vargas Llosa y del Instituto Dunas de Las Chapas vuelven a salir este viernes a la calle para reclamar a la Junta de Andalucía que agilice las obras de construcción del instituto que impulsa en el distrito de Las Chapas, en Marbella, al que estarán adscritos los estudiantes de la zona del Trapiche Norte.*

[Más información](#)

## 3. El Ayuntamiento de Sevilla respalda 'Reimaginar la educación', un seminario sobre los nuevos procesos de aprendizaje

*Sevilla acoge del 27 al 29 de enero el seminario 'Reimaginar la educación: nuevas herramientas para educadores y artistas', impulsado por el proyecto educativo A Tempo-Artes y Formación de la Fundación La Ciutat Invisible, que por segundo año llega a la capital hispalense. Las jornadas, que se celebrarán en equipamientos municipales como el Teatro Alameda, el Palacio de los Marqueses de la Algaba y el Espacio Santa Clara, tienen como objetivo proponer nuevas formas de pensar la educación*

[Más información](#)

**4. La Junta invierte más de 257.000 euros en obras del colegio Cristóbal de Arce de La Peza (Granada)**

*La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, está llevando a cabo las obras de mejora del confort térmico y de retirada de elementos constructivos con amianto en el centro de Educación Infantil y Primaria Cristóbal de Arce de La Peza, en la comarca de Guadix, en la provincia de Granada.*

[Más información](#)

**5. Patricia del Pozo destaca las aportaciones de las cooperativas de enseñanza al sistema educativo andaluz**

*La consejera ha mostrado su convencimiento de que es "fundamental" la colaboración mutua y decidida de las dos redes del sistema educativo andaluz, en favor del derecho que toda familia tiene a elegir la educación de sus hijos.*

[Más información](#)

**6. La Junta diseña el futuro de la FP andaluza con las confederaciones empresariales y a espaldas de la comunidad educativa**

*La Consejería de Desarrollo Educativo y FP ha puesto en marcha las Mesas Andaluzas por la FP Dual, con representación de organizaciones y federaciones empresariales. La comunidad educativa y sus representantes no han sido convocados a estas Mesas*

[Más información](#)